

CARTA ROTARIA Mayo 4 de 2016 N. 189

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

#### COMITÉ DE MEMBRESIA

Informó en la reunión pasada de una nueva deserción por motivo de traslado a otro club de miembros más jóvenes y de la presentación de otros más adultos con fines de ingreso. Por lo visto hay movimiento en nuestro Club. El presidente instó a la colaboración con motivo del próximo evento para niños de una escuela, como culminación de la celebración del Aniversario de la creación del Rotarismo.

También se rindió un informe sobre el programa de Lebrija por la persona encargada de la entrega de los filtros a quienes los van a usar y manifestó la gratitud de la comunidad por la realización de este programa.

El past.gobernador Homero explico cuál era la idea del gobernador al hacer una reunión previa a la conferencia: que se conocieran los programas para que en caso de que se llevaran a cabo similares, se copiaran las experiencias para evitar de pronto dificultades que algunos clubes ya superaron y que a la vez pudieran servir como semillero o cascada de ideas para el futuro.

Para terminar informamos de la presentación que se está haciendo de nuestro club en el Seminario del SENTIDO DE LA SEXUALIDAD con un corto video de 3 minutos ideado por uno de los conferenciantes y de la próxima puesta en marcha de otro seminario para PREVENCIÓN DE LA DROGADICCIÓN que tratará no solo de los estupefacientes o sustancias sicoactivas sino de otras pues como decía El Tiempo ayer en una columna sobre este tema. COLOMBIA, SIN DIENTES FRENTE AL TRAFICO DE DROGAS SINTÉTICAS y que “según el último estudio de Naciones Unidas de 2013 sobre consumo de droga, tiene en riesgo latente a no menos de 43.000 colombianos que reconocieron que en el año previo al estudio consumieron ese tipo de sustancias”. Colaborar en esta campaña fue la idea inicial cuando se trajo a Bucaramanga SURGIR, hace ya varias décadas y hemos pensado en revivir esta campaña estrictamente académica teniendo en cuenta que se puede colaborar con la comunidad ya que la “prevención primaria es la que se hace fundamentalmente en niños y adolescentes”.